



Pierre Transports roule vers l'écologie



L'entreprise PIERRE TRANSPORTS de Chemillé (49) vient d'acquérir trois nouveaux STRALIS NP, fabriqué par IVECO, représentant 10% de leur parc routier. Pour rappel ce véhicule fonctionne au gaz naturel liquéfié ce qui lui permet de réduire très clairement les diffusions de gaz à effet de serre sur la route. En faisant de nouveau confiance à la SDVI qui

leur a livré ces trois nouveaux véhicules vendredi, Pierre Cottenceau le gérant s'inscrit dans la logique du marché et de la préservation de l'environnement pour réinventer le transport de demain. Il encourage l'investissement propre. « Nous sommes une entreprise jeune et nouvelle avec 25 véhicules sur notre parc, les questions écologiques sont

au cœur de nos préoccupations », nous disait Pierre Cottenceau. A travers cette nouvelle livraison l'entreprise rassure.

PIERRE TRANSPORTS
ZA du Bompas
49120 CHEMILLE-MELAY
02 53 69 27 57
contact@pierretransports.fr

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 22 mai 2019

